



La Carta de la Tierra ha sido promovida en el entorno de la Organización de las Naciones Unidas y constituye una declaración de principios éticos fundamentales para la construcción de una sociedad global justa, sostenible y pacífica en el Siglo XXI.

LOS PRINCIPIOS

La Carta de la Tierra organiza sus principios en cuatro bloques temáticos entre los que se incluyen 16 principios centrados en lograr la paz, la justicia y la sostenibilidad.

QUÉ IMPLICA LA FIRMA de La Carta de La Tierra

La firma de la Carta de la Tierra significa un compromiso con el espíritu y con los objetivos del documento.

Además, se espera que los firmantes promuevan activamente la Carta y la implementen, en la medida de lo posible, en su trabajo y en su vida personal.

POR QUÉ FIRMAR La Carta de La Tierra

Si su empresa, centro educativo, organización, etc. se siente implicada y comprometida en materia de desarrollo sostenible, podrá manifestar de forma pública este compromiso a través de la Carta de la Tierra.

El listado de organizaciones firmantes figura en un registro público y formará parte de un movimiento mundial para lograr la paz, la justicia y la sostenibilidad.

Las Metas de La Carta de La Tierra

- Difundir y aumentar su respaldo entre las personas y las organizaciones.
- Utilizar la Carta como una guía ética para implementar sus principios entre la sociedad.
- Promover el reconocimiento y el uso de la Carta de la Tierra como un documento de ley blanda.